



TOLUCA

## Operativo Enjambre tendrá continuidad en EdoMéx: Delfina Gómez

La gobernadora indicó que el gobierno estatal esta abierto a trabajar y brindar apoyo a los alcaldes para se den mejores resultados en materia de seguridad.

Areli Díaz

a gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, indicó que el Operativo Enjambre, en el que se detuvo a servidores públicos municipales, tendrá continuidad como parte de las estrategias en seguridad que en conjunto, llevan los tres niveles de gobierno, para garantizar la paz en la entidad.

"Esto empezó desde hace meses, es un trabajo que se hizo de manera coordinada y constante a través de las mesas de la paz, entonces es un proceso y hay que darle continuidad a ese proceso que ha funcionado gracias a la coordinación y el esfuerzo de los compañeros que integran las mesas de la paz", dijo en entrevista con medios de comunicación.

En ese sentido, enfatizó en la importancia del trabajo coordinado, por lo que indicó que el gobierno estatal esta abierto a trabajar y brindar apoyo a los alcaldes parase den mejores resultados en materia de seguridad en beneficio de la población.



La mandataria mexiquense encabezó la ceremonia de destrucción de armamento decomisado a la delincuencia.

## Llamado a los próximos alcaldes

Enesesentido, también hizo un llamado a los próximos presidentes municipales, que entrarán en funciones el próximo 1 de enero de 2025, para que se conduzcan conforme a lo establecido por la lev.

la ley.
"Sobre todo por estos casos del Operativo Enjambre, donde vimos que había 24 funcionarios municipales con posibles nexos con el crimen organizado, yo in-

## Canje de Armas 2024

El gobierno estatal destacó que en Programa de Canje de Armas 2024, que la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de México (SSEM) implementó del 19 de agosto al 29 de octubre en 32 municipios de la entidad, se llevó a cabo la destrucción de mil 358 armas de fuego, 840 granadas, y 30 mil 745 cartuchos; y entregaron a la ciudadanta casi cinco millones de pesos.

sisto, los gobiernos locales entrantes sin distinción de partidos van a tener todo el apoyo de gobierno del estadoyaque laprioridad son los mexiquenses y subienestar.

Peroles pedimos que trabajen con todo profesionalismo y se trabaje con todo el cariño de la responsabilidad y que se conduzcan como debe ser", enfatizó.

## Destruccióndearmamento

La mandataria mexiquense encabezó la ceremonia de destrucción de armamento decomisado a la delincuencia en operativos resultado de la estrategia de seguridad y del trabajo conjunto al interior de la Mesa de Coordinación parala Construcción de la Paz.

"La intención es seguir fortaleciendo acciones tendientes a lograr lo que queremos, que es la paz, y afortunadamente hay una buena coordinación entre lo que es Defensa Nacional, Guardia Nacional y Marina y eso ayuda mucho, entre otras acciones, a la destrucción de las armas", dijo.

Los elementos del Ejército Mexicano destruyeron 165 armas, entre ellas, 50 armas largas y el resto son armas cortas; así como más de dos mil cartuchos y 144 cargadores de distintos calibres; los cuales tras su destrucción son hundidos en cemento.